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Betreff:  Anfrage der FDP -Stadtratsfraktion Halle (Saale) zum 

Gebietsänderungsvertrag zwischen Landsberg und der Stadt Halle (Saale) 
  
 
Am 24.11.2010 beschloss der Stadtrat den Gebietsänderungsvertrag zwischen Landsberg 
und der Stadt Halle (Saale) [V/2010/09127].  Dieser Vertrag beinhaltet die Übernahme von 
Belastungen (Darlehen), die die Stadt Landsberg für die Schaffung des Gewerbe- und 
Industriegebietes Halle-Ost aufgenommen hat, an die Stadt Halle (Saale). Der Vertrag steht 
unter der aufschiebenden Bedingung, dass das Land Sachsen-Anhalt den Schuldendienst 
dieser Belastungen übernimmt. 
 
Am 28.09.2011 stellten wir dazu folgende Fragen (V/2011/10074): 
 

1. Hat das Land Sachsen-Anhalt die Übernahme des Schuldendienstes inzwischen 
erklärt? 

2. Für welchen Zeitraum hat die Stadt Halle (Saale) Rechtssicherheit für die Übernahme 
des Schuldendienstes durch das Land Sachsen-Anhalt? 

3. Führt die Stadt Halle (Saale) mit dem Land Sachsen-Anhalt Verhandlungen über die 
Übernahme des Darlehens durch das Land Sachsen-Anhalt? Wenn ja, wie weit sind 
diese Verhandlungen? Wenn nein, warum nicht?  

 
Gibt es zu diesen Fragen inzwischen einen neuen Sachstand? Wir bitten um eine 
Aktualisierung der damaligen Antworten.  
 
 
gez. Gerry Kley 
Fraktionsvorsitzender 
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Dezernat I        Halle, 19. September 2012 
Finanzen und Personal 
 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 26.09.12 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale)  
zum Gebietsänderungsvertrag zwischen Landsberg und der Stadt Halle (Saale) 
Vorlagen-Nr.: V/2012/10970 
TOP:  8.17 
 
 
 
Beantwortung mit aktuellem Sachstand: 
 
 
1. Hat das Land Sachsen-Anhalt die Übernahme des Sc huldendienstes inzwischen 

erklärt? 
 

Der Stadt liegt ein Vorschlag des Finanzministeriums vor, der beinhaltet, die zugesagte 
Absicherung der Schuldendienstübernahme durch das Land umzusetzen.  

 
 
2. Für welchen Zeitraum hat die Stadt Halle (Saale)  Rechtssicherheit für die 

Übernahme des Schuldendienstes durch das Land Sachs en-Anhalt? 
 

Siehe Antwort zu 3.) 
 
 
3. Führt die Stadt Halle (Saale) mit dem Land Sachs en-Anhalt Verhandlungen über 

die Übernahme des Darlehens durch das Land Sachsen- Anhalt? Wenn ja, wie weit 
sind diese Verhandlungen? Wenn nein, warum nicht? 

 
Die Stadt Halle (Saale) befindet sich in dieser Angelegenheit weiterhin in intensivem 
Kontakt mit dem zuständigen Finanzministerium. Ein Vorschlag des Finanzministeriums 
liegt vor. Es gibt wahrscheinlich den Weg über das STARK II-Programm, welches bis 
2016 umgesetzt wird. Die Konditionen im Einzelnen sind noch abzustimmen. Unter 
anderem ist derzeit der SGSA einbezogen. 

 

 
 
 
 
 
Egbert Geier 
Bürgermeister 
 


